

Ein Wochenende im Doppeleinsatz



Hartes Wochenende für den Gumpoldskirchner Triathlet-Profi Michi Weiss: Am Samstag startete er beim ÖSTM Triathlon Sprint (750m, 19k, 5k) in Wallsee. Ein Rennen mit stärkster nationaler und internationaler Besetzung, da aktuell Triathlon Veranstaltungen gegebenermaßen rar sind. Es siegte der Weltmeister Kristian Blumenfelt (NOR) in 0:54:02, ein unschlagbarer Spezialist auf der Sprintdistanz. Michi Weiss strengte sich

an und erreichte als siebter Österreicher mit 0:58.05 das Ziel. Tags darauf versuchte Weiss wie im letzten Jahr den Mostiman (olympische Distanz, 1,5k, 38k, 19k) zu gewinnen. Mit einem zweiten Platz (1:54) hinter Sieger Paul Ruttmann (1:48) zeigte sich Michael Weiss vollauf zufrieden. Die Anstrengungen des Vortages saßen eventuell noch in seinem Körper. Weiss' Fazit: „Ein überhartes Training mit guten Rennerfolgen.“